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BILAN 2018 

SECTEUR CULTURE JUDO 

 

Au cours de cette année 2018 le secteur culture judo a eu 3 domaines d’intervention : 

 

1/ Organisation de la cérémonie des Vœux KAGAMI BIRAKI en février 2018 (cf. compte rendu 

en page 2) 

2/ Intervention dans le cadre du Stage National de Rentrée ( cf compte rendu en page 2) 

3/ Réunion de la commission des distinctions et des récompenses fédérales en octobre 2018 

( cf compte rendu en page 2). 

 

 

 

 Patricia JULIANS KILIAN 

 Vice-Présidente chargée de la culture 
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CEREMONIE DES VŒUX / KAGAMI BIRAKI 

Compte rendu samedi 10 février 2018 Dojo Régional 

 

Le KAGAMI BIRAKi est un moment fort de la vie de la ligue. Cet évènement a pour objectif de resserrer 

les liens entre les judokas et d’entretenir un Etat d’Esprit commun. 

La quasi-totalité des membres du comité directeur étaient présents, ainsi que l’ensemble des hauts 

gradés. 

Il est important que la date de cet évènement soit fixe. Compte tenu des exigences du calendrier 

sportif et de la date de rentrée scolaire, le 2eme samedi du mois de février semble la date la plus 

adaptée. 

Le déroulé de cette manifestation, qui se veut intergénérationnelle, a toujours pour objectif de faire le 

lien entre les jeunes et les anciens. Tout en respectant l’aspect solennel et le contenu traditionnel de 

la cérémonie des vœux (démonstration de katas, démonstrations techniques de judo, kendo, remise 

des distinctions fédérales), la recherche d’innovation dans l’expression des démonstrations techniques 

(support musical et participation d’un jeune groupe de benjamins) a pour objectif que judokas et 

public passent un bon moment. 

Malgré les contraintes de circulation qui ont entraîné un retard dans le début de la manifestation, on 

peut dire que cet évènement aura connu un succès. 

Cette réussite est liée à l’engagement des clubs, qui avec leurs judokas ont donné de leur temps pour 

la préparation de l’évènement et ont bien voulu participer à cette cérémonie. 

 

70 judokas sur les tatamis. 14 clubs représentés (Dojo Portois, Dojo de la Ravine, J.C Avirons, JC Saint 

Denis, J.C.O, ADGQ Saint Paul, Samouraï Saint Joseph, foyer des Jeunes de Joinville, O.J Sainte Marie, 

US Salazes, Dojo Saint Leu, Ass Uchi Komi, J.C Trois Bassins). 

La présence de nombreuses ceintures noires 1er dan est le résultat du travail de communication 

important réalisé au niveau du secrétariat. 

A souligner également les diplômes des différents grades arrivés dans les temps. 

 

Les invités présents : Président (e) de club, Madame Conver (Dojo St Leu) messieurs Bordes (J.C 

Avirons), Gervais (J.C Tampon), Boulangier(Samouraï St Joseph), Kilian (Dojo de la Ravine) ,Pantaléon 

(J.C St Denis). 

En revanche aucun institutionnel représenté malgré les différentes invitations, absence de la presse 

(celle-ci présente lors d’une manifestation sportive la semaine précédente explique peut-être cela). 
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Au niveau des anciens seul monsieur Grangirard avait fait le déplacement, dommage qu’il n’ait pas 

assisté à l’intégralité de la cérémonie. 

 

Logistique 

Tout le monde a contribué à la mise en place du matériel (sono, banderole, etc). Le seul bémol se situe 

au niveau de la mise place du pot de l’amitié. Il est nécessaire qu’une personne accueille le traiteur 

qui arrive pendant la manifestation et qu’une ou deux personnes assurent le service au niveau du pot 

de l’Amitié. 

 

Conclusion 

Il est important de rendre cette manifestation attractive au niveau des jeunes et des anciens. On 

observe chaque année à une augmentation des participants. Sa réussite est liée à l’engagement de 

chacun. 

 

Patricia Julians Kilian 

Vice-Présidente chargée de la culture judo 

 

 

 

 

 

 


